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о деятельности законодательных органов  
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Комитет по жилищной политике и инфраструктурному развитию 

обсудил законодательные инициативы  

Государственное Собрание Республики Башкортостан 12.05.2021  

 

        Рассмотрены вопросы о законодательных инициативах 

Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан по 

внесению в Государственную Думу двух проектов федеральных законов. 

Одним законопроектом предлагается внести изменения в Кодекс Российской 

Федерации об административных правонарушениях в части привлечения к 

административной ответственности ресурсоснабжающих организаций и 

региональных операторов по обращению с твердыми коммунальными 

отходами за нарушение порядка расчета платы за коммунальные услуги.    

Другим проектом федерального закона предлагается усилить 

административную ответственность управляющих и ресурсоснабжающих 

организаций за нарушение порядка установки, замены, эксплуатации 

приборов учета используемых энергетических ресурсов. 

 

Инициатива астраханских депутатов принята в Государственной Думе 

во втором чтении 

Астраханская областная Дума 12.05.2021  

 

         Речь идет о громкой звуковой рекламе. Документ разработан 

депутатами Астраханской областной Думы в связи с обращениями граждан, 

которые жалуются на некомфортные условия проживания в домах.  

        В первом чтении документ был принят 19 марта. Председатель Думы 

Астраханской области Игорь Мартынов, представляя законопроект в 

Госдуме, подчеркнул его значимость. «Подобная реклама, хоть и не 

нарушает нормы СанПин, но транслируется из звуковых колонок 

непрерывно. Зачастую ролики звучат в течение всего дня, и после окончания 

каждый из них начинается вновь. К злоупотреблениям со стороны 

рекламораспространителей приводил тот факт, что ограничение 

распространения звуковой рекламы в жилых домах отсутствует».  

        Во втором чтении поддержаны поправки в ст. 19 ФЗ «О рекламе». В 

случае принятия в третьем, окончательном чтении поправки вступят в силу 



по истечении 90 дней после дня его официального опубликования. 

Законопроект не коснется рекламы на общественных территориях, рынках, 

ярмарках и других объектах.  

Депутаты донского парламента рассмотрели изменения в региональный 

закон о поддержке участников долевого строительства 

Законодательное собрание Ростовской области 12.05.2021  

 

        Состоялось заседание комитета Законодательного Собрания Ростовской 

области по строительству, жилищно-коммунальному хозяйству, энергетике, 

транспорту и связи. В частности, депутаты обсудили проект областного 

закона «О внесении изменения в статью 5 Областного закона «О мерах 

поддержки пострадавших участников долевого строительства в Ростовской 

области». 

        – Изменения в областной закон направлены на повышение 

эффективности мероприятий по восстановлению прав дольщиков, – 

прокомментировал глава комитета Михаил Сапрыкин. – В частности, 

поправками предлагается передать в государственную собственность не 

только объекты недвижимости, но и участки под парковку, которые 

оформлены в виде доли объектов недвижимости. Данная мера позволит 

пострадавшим дольщикам восстановить свои права не только на квартиры и 

офисы, но и на места, приобретенные для автомобилей.  

        Законопроект был рекомендован для принятия на очередной 

парламентской сессии. 

 

Законодательное Собрание Карелии предлагает изменить критерии 

разделения медицинских отходов 

Законодательное Собрание Республики Карелия 12.05.2021  

 

        Парламентарии Законодательного Собрания Карелии рассмотрели 

обращение к председателю Правительства РФ Татьяне Голиковой и 

руководителю Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека Анне Поповой по вопросу изменений 

критериев разделения медицинских  отходов на классы.  

       Согласно федеральному законодательству медицинские отходы 

разделяются на классы и критерии в зависимости от степени их 

эпидемиологической, токсиологической, радиационной опасности, а также 

негативного воздействия на среду обитания. Неправильное обращение с 



медицинскими отходами может нанести вред человеку и экологической 

безопасности. 

        Депутаты также акцентировали внимание на том, что сейчас 

отсутствуют требования к обеззараживанию бытовых отходов, 

образующихся  при лечении пациентов с коронавирусной инфекцией. 

        В связи с этим парламентарии предлагают исключить использование 

классификации микроорганизмов по группам их патогенности при 

разделении отходов на классы. В качестве критерия оценки 

эпидемиологической опасности могут быть применены характеристики 

устойчивости бактерий к окружающей среде и возможные пути передачи 

инфекции. Необходимо предусмотреть возможность централизованного 

обеззараживания таких отходов, так как для многих медицинских 

учреждений этот вариант более удобный и не такой дорогостоящий.  

 

Площадка для обсуждения законодательных инициатив в сфере 

экономики 

Волгоградская областная Дума 13.05.2021  

 

       Правовые механизмы повышения надежности газоснабжения, 

совершенствования системы госзакупок, погашения долгов по зарплате, 

поддержки промышленности, регулирования оборота этилового спирта, 

организации бесплатных автопарковок – всего десять вопросов рассмотрены 

на заседании комитета Южно-Российской Парламентской Ассоциации по 

экономической политике, промышленности и внешнеэкономическим связям. 

         Первым был рассмотрен проект обращения Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации к Правительству РФ по вопросу уточнения 

категорий потребителей и перечня случаев, при которых должна 

устанавливаться броня газопотребления. Соответствующие изменения в 

федеральное законодательство предложила внести Волгоградская областная 

Дума. 

        «Существует целый ряд предприятий, оборудование которых выйдет из 

строя, если полностью прекратить подачу газа. Для их безаварийной работы 

и в интересах повышения надежности газоснабжения, на наш взгляд, 

необходимо четкое правовое регулирование данных вопросов», – пояснил в 

ходе обсуждения председатель комитета Волгоградской областной Думы по 

экономической политике, инновационному развитию, предпринимательству 

и вопросам собственности Станислав Коротков.  

       Также рассмотрено обращение Государственного Совета – Хасэ 

Республики Адыгея к председателям Совета Федерации и Госдумы о 



необходимости внесения изменений в Федеральный закон «О контрактной 

системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд». Предлагается определить единый 

перечень товаров, работ, услуг, подлежащих обязательному нормированию, с 

возможностью расширения такого перечня органами государственной власти 

субъектов РФ и местного самоуправления. Кроме того, предлагается 

установить единый для всей страны порядок принятия актов о нормировании 

и более подробно детализировать процедуру проведения закупок. Эти меры 

позволят, с одной стороны, избежать необоснованных требований к 

исполнителям контрактов, а с другой – не допустить выбор подрядчиков, не 

способных выполнить соответствующие работы.  

        На сложности с погашением задолженности по зарплате работникам 

обанкротившихся организаций обратил внимание Государственный Совет 

Республики Крым. Для ускорения этого процесса крымские депутаты 

считают необходимым в федеральном законодательстве определить 

преимущество погашения долгов по зарплате перед любыми другими 

требованиями кредиторов, то есть выплаты задолженности работникам 

предприятий-банкротов поставить вне очереди.  

        Законодательное Собрание Ростовской области вынесло на суд коллег 

две инициативы: о распространении мер поддержки малого и среднего 

предпринимательства на некоммерческие организации и корректировке 

порядка распределения субсидий на транспортировку экспортной продукции 

в отношении производителей строительных материалов.  

        Все рассмотренные на заседании предложения поддержаны и 

рекомендованы для включения в повестку заседания XXXIV Конференции 

Южно-Российской Парламентской Ассоциации.  

 

Отказ от бездефицитного бюджета оправдал себя 

Законодательное собрание Пермского края 13.05.2021  

 

         Краевое правительство представило депутатам регионального 

парламента и общественности отчет по исполнению бюджета края за 

прошлый год. Краевая казна недополучила 20% запланированного дохода: 

сказались пандемия, а также падение цен на нефть и калийные удобрения. В 

целом, доходы края за прошлый год выросли относительно 2019 года и 

составили 155 млрд рублей.  

        Треть дохода региональной казны составили федеральные средства, их 

объем в прошлом году удвоился и составил более 50 млрд рублей. Из них – 

8,7 было направлено на доплаты медикам, оснащение коечного фонда, 



социальные выплаты безработным и другие цели по борьбе с 

короновирусной инфекцией и ее последствиями. Дополнительные 3,8 млрд 

рублей на решение этих задач было выделено из краевого бюджета.  

         Расходы края в прошлом году составили более 175 млрд рублей. Объем 

неиспользованных остатков на счету регионального бюджета по итогам 2020 

года составил 20,4 млрд рублей или 11,5% его расходной части.  При этом 

сегодня Пермский край входит в число лидеров в стране по эффективности 

реализации нацпроектов.  

         По итогам 2020 года государственный долг Прикамья увеличился в два 

раза и составил порядка 40 млрд рублей.  

         По мнению председателя краевого парламента Валерия Сухих, 

выбранная бюджетная стратегия показала свою эффективность: «Отказ от 

бездефицитного бюджета оправдал себя. Увеличение средств путем 

привлечения заемных средств позволило выполнить все социальные 

обязательства перед гражданами, принять необходимые меры по борьбе с 

коронавирусной инфекцией и продолжить реализацию крупных 

инвестпроектов».  

 

Контроль за исполнением положений Послания – в приоритете у 

депутатов 

Законодательное собрание Кемеровской области – Кузбасса 14.05.2021  
 

        Парламент Кузбасса поддержал поправки в федеральное 

законодательство во исполнение основных положений Послания Президента 

Федеральному Собранию. Они предусматривают установление ежемесячного 

пособия беременным, вставшим на учет на ранних сроках; ежемесячного 

пособия на детей от восьми до 16 лет включительно из неполных семей с 

доходом ниже прожиточного минимума по региону; пособия по временной 

нетрудоспособности; по уходу за больным ребенком в возрасте до семи лет 

включительно в размере 100% среднего заработка.  

         "Наши коллеги-депутаты Государственной Думы подготовили план 

реализации Послания-2021, –  сообщил председатель Парламента Кузбасса  

Вячеслав Петров.  –  В ближайшее время ожидается внесение инициатив, 

включенных в проект плана и направленных на внедрение принципов 

«Социального казначейства»; совершенствование законодательства об 

ответственности за уклонение от уплаты алиментов; распространение 

системы квотирования вредных выбросов на города России с высоким 

уровнем загрязнения атмосферного воздуха; поддержку малого и среднего 

предпринимательства; поддержку индивидуального жилищного 



строительства; бесплатную подводку газа непосредственно до границы 

земельного участка в населенном пункте и так далее. Будем также 

ориентироваться на этот план".  
 

Парковка возле мусорной площадки грозит штрафом 

Законодательное собрание Приморского края 14.05.2021  

 

        Приморские депутаты приняли в первом чтении проект закона "О 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Приморского края", 

направленный на решение проблем в сфере обращения с твердыми 

коммунальными отходами. 

         Законопроект устанавливает административную ответственность для 

граждан, должностных и юридических лиц за размещение транспортных 

средств вблизи мест накопления твердых коммунальных отходов, если они 

препятствуют сбору и вывозу твердых коммунальных отходов. 

        Проект закона дополняет краевой закон "Об административных 

правонарушениях в Приморском крае" статьей 7.17, предусматривающей для 

граждан, должностных и юридических лиц административную 

ответственность за нарушение установленного правилами благоустройства 

запрета на размещение транспортных средств способом, создающим 

препятствия для сбора и вывоза мусора в период, предусмотренный 

графиком вывоза ТБО. 

        За данное правонарушение предусматривается наказание в виде 

предупреждения или штрафа для граждан в размере от одной до трех тысяч 

рублей; на должностных лиц – от трех тысяч до десяти тысяч рублей; на 

юридических лиц – от десяти тысяч до пятидесяти тысяч рублей. 

        Исключением является парковка транспорта оперативных служб для 

пресечения правонарушений, проведения спасательных, аварийно-

восстановительных и других неотложных работ, необходимых для 

обеспечения безопасности граждан либо функционирования объектов 

жизнеобеспечения населения. 
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